

KEGELN

Eberfing beim Zweiten, Penzberg klarer Favorit

Landkreis – Die Aufgabe hat es in sich: Beim Tabellenzweiten „Goldener Kranz Durach“ absolvieren die Landesliga-Kegler von Gut Holz Eberfing an diesem Samstag (13 Uhr) ihren nächsten Auswärtskampf. Die Duracher haben zu Hause erst ein Spiel verloren. In der Hinrunde schafften es die Allgäuer, die Eberfinger auf deren Heimbahn zu besiegen. Zuletzt trumpfte Durachs Michael Bühler mit 1027 Holz auf.

In der Regionalliga erwarten die Männer von Frischauf Weilheim am Samstag (13 Uhr) den TSV Baar-Ebenhau- sen. Die Gäste, derzeit Tabellenfünfter, haben schon vier Auswärtskämpfe gewonnen. Die Weilheimer hoffen auf ihren dritten Heimsieg, denn damit würden sie wichtige Punkte im Kampf um den Klassenerhalt sammeln. Einen Heimkampf haben auch die Frauen von Frischauf Weilheim vor sich. Der Regionalliga-Fünfte trifft am Sonntag (13 Uhr) auf die punktgleiche DJK Augusta Augsburg. Als klarer Favorit gehen die Bezirksoberliga-Männer von Fortuna Penzberg in ihr Heimspiel am Samstag (13 Uhr) gegen den Vorletzten SKK Traunreut. ph